



Modern String Quartet kommt zum Kloster Seeon

Beitrag

Ein Abend mit dem Modern String Quartet gleicht einem Tanz auf dem Vulkan. Am 26. November um 17 Uhr betreten die vier Musiker die Bühne im Festsaal des Kultur- und Bildungszentrums Kloster Seeon. Sie sind seit ihrer Gründung vor 39 Jahren eine feste Konstante in der Welt der klassischen und zeitgenössischen Musik und wurden zu Kulturbotschaftern der Bundesrepublik Deutschland ernannt.

Das Modern String Quartet hebt sich von den Konventionen der Musikszene in auffälliger, erfrischender Weise ab und bildet den fulminanten Auftakt des Seeoner Kulturadvents. Die Interpretationen der Präludien und Fugen aus J. S. Bachs „Wohltemperiertem Klavier“ gepaart mit jazzigen Titeln aus ihrem vielfältigen Repertoire setzen Ausrufezeichen. In bester Jazzmanier erhitzen die Musiker Joerg Widmoser (Violine), Winfried Zrenner (Violine), Andreas Hoericht (Viola) und Thomas Wollenweber (Cello) den Saal. Die Klänge der Instrumente sind direkt, wirken in physischer Weise stark und lassen den Funken auf Ihr Publikum überspringen. Die Welt des Quartetts ist ein interaktives Spannungsfeld, zusammengehalten von Kräften, die unser Leben bestimmen: Liebe, Hass, Freude, Trauer – Gefühle, die in der Musiksprache universell ausgedrückt werden. Konzertkarten sind über den Klosterladen Seeon (Tel. 08624 897201 und klosterladen@klosterseeon.de) über München Ticket oder an der Abendkasse ab 16.30 Uhr erhältlich.

Bericht und Foto: Kloster Seeon / BU: © Modern String Quartet

BIKE SALE



bikePARK
SAMDENBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Kloster Seeon
4. München-Oberbayern
5. Traunstein